
 
 

 

 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE HUMANIDADES 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA N. 47-2020-PPGEH  

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte, reuniu-se a comissão de colegiado, às 

dez horas, por webconferência, presidida pelo Prof. Leonardo Bis, com a presença dos 

seguintes membros: Magnum Dias da Silva, Jésus Gomes de Souza, Aldieris Braz Amorim 

Caprini, Antonio Carlos Gomes, Davis Moreira Alvim, Dilza Coco, Priscila Chisté, Antonio 

Donizetti Sgarbi, Letícia Queiroz e Eliana Kuster. Os pontos de pauta apresentados em 

convocação foram: 1) eleição da(a) nova(o) coordenadora(o) do PPGEH para o período 2021-

2023; 2) andamento das comissões - credenciamento de novos docentes, Sehum, atualização 

do projeto pedagógico do curso de mestrado do PPGEH; 3) orientações para professores que 

ofereceram vagas para o processo seletivo com entrada em 2021. Após os cumprimentos 

iniciais feito pelo coordenador do Programa a palavra foi passada para Antonio Donizetti, que 

presidiu a comissão da eleição do novo coordenador. Iniciou dizendo que o natural seria a 

recondução do atual coordenador, mas que diante de sua recusa por acumulo de tarefas de 

pesquisa estava ali para conduzir o processo. Disse que nenhuma chapa havia sido inscrita 

anteriormente e que se alguém tivesse interesse que se manifestasse. Nenhum professor se 

manifestou, passando então aos apontamentos dos colegas em relação a referendar o nome 

da Profa. Dra. Dilza Coco como coordenadora e do Prof. Dr. Davis Moreira Alvim como 

coordenador adjunto. Todos os presentes concordaram com a indicação. Sendo assim, por 

unanimidade a Profa. Dra. Dilza Coco foi eleita nova coordenadora do PPGEH para o período 

2021-2023 e o Prof. Dr. Davis Moreira Alvim como coordenador adjunto. A única ressalva feita 

por Dilza é que ela só poderá assumir o cargo a partir de gozar seu afastamento para 

capacitação. Assim, ficou definido que a transição ocorrerá entre os meses de maio a julho, de 

acordo com os compromissos assumidos pelo atual e a futura coordenadora. Nada mais tendo 

a debater acerca desse tema passou-se a discutir o segundo ponto de pauta. Em nome da 

comissão do Sehum, a professora Letícia Queiroz de Carvalho disse que o planejamento está 

em curso, para preparar o evento para ocorrer nos dias 9 e 10 de novembro. O evento terá a 

participação de palestrantes internacionais e será transmitido ao vivo pelo youtube. Já a 

comissão de bolsas foi representada pelo professor Leonardo Bis que relatou que o próximo 

trabalho será acompanhar as bolsas em andamento, mas que isso provavelmente só ocorrerá 

em 2021. A comissão de acompanhamento de egressos teve o professor Aldieris Caprini como 

relator, que apresentou um projeto. Relatou que na próxima reunião faria uso da palavra para 

apresentar a proposta consolidada de acompanhamento de egressos, tendo em vista a 

relevância para o Programa. Sinteticamente apresentou proposta de montar mesas e 

encontros, para além dos formulários para levantamento de informações. A comissão de 

internacionalização e a de atualização do projeto pedagógico do mestrado não teve trabalhos 

executados. Já a comissão do planejamento estratégico não se reuniu após a entrega do 

plano, segundo informações do coordenador, prof. Leonardo Bis. A comissão do edital de 

credenciamento de novos professores também não se reuniu, apesar de terem trocado 

algumas informações entre eles para elaboração do edital. Vários professores pediram pressa 

nesse edital, uma vez que há muitas demandas e poucos professores para cumprirem as 

tarefas. Esgotado esse ponto, a palavra foi passada ao professor Davis Moreira Alvim que 

explicou as mudanças no processo seletivo, bem como o calendário. Pediu comprometimento 



dos professores que disponibilizaram vagas, tendo em vista as alterações e a necessidade de 

cumprir prazo referente às avaliações de projetos. Após a exposição do professor Davis 

Moreira Alvim, passou-se aos agradecimentos pela presença e participação. Não tendo nada 

mais a ser exposto por nenhum dos presentes, a reunião foi encerrada às 11h40 pelo professor 

Leonardo Bis que conduziu a mesma e eu Davis Moreira Alvim, lavrei esta ata que será 

submetida à aprovação dos que estavam presentes. 

Vitória – ES, 13 de outubro de 2020 

Nome Assinatura 

Dr. Antonio Donizetti Sgarbi  

Dra. Dilza Côco  

Dra. Eliana Kuster  

Dra. Letícia Queiroz de Carvalho  

Dr. Leonardo Bis dos Santos  

Dr. Antonio Carlos Gomes  

Dr. Priscila de Souza Chisté Leite  

Dr. Davis Moreira Alvim  

  Dr. Aldieris Braz Amorim Caprini  

Sr. Magnum Dias da Silva  

Sr. Jésus Gomes de Souza  

 


